



インスピレーションになろう

創立 昭和32年4月19日
会長 菅生康清
会長エレクト 高橋靖
副会長 長谷川博章
幹事 下辻眞人
広報会報記録 中野利昭



2018-19年度 地区スローガン

ロータリーを学び、実践し、発信しよう； Enjoy Rotary

事務局（例会場）

檜原市久米町 652-2

DAIWA ROYAL HOTEL THE KASHIHARA 4F

TEL/0744-28-2801 (直通)

FAX/0744-28-2802

E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp

TEL/0744-28-6636 (ホテル)

例会日

毎週金曜日

12時30分～13時30分

Vol. 62 No. 24 (2018-19)

2019(平成31)年1月18日発行

1月は、「職業奉仕月間」(Vocational Service Month)です。

第3007回例会報告書

2019(平成31)年1月11日

司会	副SAA・辻田真海会員
R.song	君が代・奉仕の理想
ソング・リーダー	平田博也会員

ゲスト

米山奨学生 グエン レ・アンさん

【檜原RAC】

会長 的場崇文さん・国際奉仕委員長 千装大紀さん

出席報告

正会員46名

(1/11)	出席者 32名	出席率 80.00%
(12/14補正)	〃 39名	〃 90.69%

ニコニコ箱

◎あけましておめでとうございます。年末の伝統文化発表会「こども達と和のつどい」には、多数の会員さんがお越し下さり、ありがとうございました。本年もよろしくお願いします。

.....菅生康清会員

◎新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。中井康允会員

◎年賀状出せませんでした。本年もよろしく。

.....福井良盟会員

◎あけましておめでとうございます。菅生会長、本年も頑張って下さい。羽根史朗会員

◎あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。矢吹吉男会員

◎あけましておめでとうございます。年賀状頂きました方、ありがとうございます。

.....尾上隆志会員

◎11月、12月はほとんど出席できなくて申し訳ないです。吉村輝高会員

◎あけましておめでとうございます。

.....安永吉伸会員

◎誕生日お祝い

鍵岡正隆会員 (1/12) 尾田肇睦会員 (1/26)

辻田真海会員 (1/4) 吉川弘晃会員 (1/12)

◎結婚記念日お祝い

仲谷 登会員 (1/17)

◎入会お祝い

辻田真海会員 (14年)

幹事報告

△当クラブ会員の中で、過去に、地区の青少年交換プログラムに参加されたことがある方は、お申し出頂くようよろしくお願ひしたい。

委員会報告

○和飲会：増田善昭会員

本日の例会終了後、本年第1回目の和飲会を開催する。今年も夜間例会後はほぼ必ず和飲会を開催する予定なので、ご参加の程、よろしくお願ひしたい。

○檜原RAC：的場崇文会長

あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。本年もクラブ員一同精一杯アクト活動に取り組んでいくので、本年もよろしくお願ひしたい。今日は次年度会長の千装君と出席させて頂いた。後ほど千装君から一言ご挨拶させて頂く。また、千装君が今年度国際奉仕委員長として担当している2月の例会にて、発展途上国への物資の支援を企画している。1月中に物資を集めたいと考えているので、ロータリアンの皆様にも是非ご協力頂くようよろしくお願ひしたい。

○檜原RAC：千装大紀次年度会長

あけましておめでとうございます。次年度会長を務めさせて頂くことになった。今年度的場会長が作ったクラブを引き継ぎ、より一層クラブ運営に努力

していく。次年度も高橋会長エレクトはじめ樋原RCの皆様にはご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願ひしたい。



卓　　話

「会長・幹事　新年挨拶」

<菅生康清会長>



あけましておめでとうございます。新年夜間例会に多数ご出席頂き、感謝申し上げる。私は本年度のテーマ「若者を導き、仲間を増やそう」ということで、青少年育成と会員増強を目標にしてきた。半年間このように過ごせたことは会員皆様のご支援があったことと心より感謝申し上げる。

青少年の活動に関しては、松井社会奉仕部門委員長がジュニアサマースクール、豊田青少年活動委員長が学童野球と伝統文化発表会を担当して頂き、成功裏に終えることができた。ジュニアサマースクールは約80名の子供達を3日間伊勢へ連れて行って頂き、学童野球は63チームが参加し、また樋原ロイヤルホテル様のご厚意で笛篴選手にお越し頂き、野球教室も開催して頂いた。また、年末の伝統文化発表会「こども達と和のつどい」ではイオンモール樋原様にご協力頂き、素晴らしい会場で60名の子供達が日頃の練習の成果を発表してくれた。この事業は地区から補助金を頂いており、子供達の昼食とお土産に充てさせて頂いた。このように地域の子供達への奉仕活動ができたことは、子供達にとってかけがえのない経験になったと思う。また保護者の皆様にも非常に喜んで頂き、青少年奉仕と樋原RCの広報に役立ったのではないかと思う。これらの事業にはローターアクターも多数参加してくれ

た。今年度はベテランの中谷会員に委員長をお願いし、樋原RACの的場会長を中心に非常に良くまとまっており、また2名の新入会員も入会し、非常に活気ある活動をして頂いている。樋原学院高校IACにおいても、大和八木駅で西日本豪雨災害の募金活動やかなはし苑への音楽訪問など活発に活動して頂いている。このように青少年活動は私が思っていた以上に委員長の皆様に頑張って頂き、成果をあげることができたと感謝している。

もう一つのテーマの会員増強だが、年度初めに安永会員に入会して頂いたが、今のところ彼一人に留まっている。情報集会でも会員増強をテーマに挙げて頂き、会員候補者も挙げて頂いたが、私の怠慢もあり、1名に留まっており、皆様にお詫び申し上げる。後半は会員増強にも注力していくのでどうか皆様にもご支援頂ければと思う。

クラブの中に目を向けると、米田委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆様が本当に楽しい企画を考え下さった。8月の京都貴船での納涼例会、11月の3000回記念例会では薬師寺の山田法胤様をお招きして卓話をして頂き、12月にはコンラッド大阪で楽しい望年親睦家族会を開催して頂いた。年度後半も家族同伴例会や一泊例会などいろいろ企画して頂いているので、会員皆様も奮ってご参加頂きたい。プログラム委員会の密門委員長には毎回楽しい出し物をして頂いて感謝申し上げる。広報会報記録委員会の中野委員長には、奈良新聞社に表敬訪問して頂き、学童野球や3000回記念例会を取材して頂き、感謝申し上げる。同好会活動も非常に活発にして頂いており、甘樋会はこれまでに2回ゴルフコンペを開催し、年内に300回の記念コンペを迎えると頑張っている。野球同好会では、全国RC野球大会、ガバナー杯野球大会に出場し、どちらも良い試合だったが惜しくも負けてしまったが、手ごたえのある試合だったので次回の大会を楽しみにしている。全国RC野球大会の前夜祭では尾上会員が非常に良い映像を作りて頂き、こちらも手ごたえがあったが残念ながら入賞ならず、また次回、尾上会員には頑張って頂きたい。軽音楽同好会は例会でも何度か演奏して頂き、回を重ねるごとに腕をあげておられ、今後の演奏も期待している。書道同好会も人数が増え、大先輩から若い会員まで書道に励んでおられ、私も会長の任期が終わったら是非参加させて頂きたいと思う。そして先ほど増田会員から報告があったように、和飲会も夜間例会後に開催して頂いており、会員同士の親睦に貢献して頂いていると思っている。

私の任期は残り半年、まだまだ多くの日数が残っている。今後、3月には地区大会があり、本年度のガバナーは我々の子クラブであるあすかRCから出られており、是非全員登録で応援していきたいと思っている。また6月にはドイツのハンブルグで国際大会が開催され、こちらにもできるだけ多くの方にご参加頂き、中川ガバナーを盛り上げて頂きたいと思う。

年度の後半も大先輩の下辻幹事と二人三脚で頑張っていきたいと思っているので、会員皆様には積極的に

例会や行事にご参加頂き、ご指導、ご鞭撻頂くようよろしくお願ひしたい。

最後に、皆様のご健勝とご多幸と商売繁盛を祈念致しまして新年のご挨拶とさせて頂く。

＜下辻眞人幹事＞



大事なことは会長からお話し頂いたので、私からは手短にさせて頂く。

皆様あけましておめでとうございます。あと半年、どうかよろしくお願ひしたい。

乾　　杯

＜中井康允会員＞

皆様こんばんは。あけましておめでとうございます。ご指名頂いたので、乾杯の発声をさせて頂く。今年度も後半戦に入り、素晴らしい榎原RCを盛り上げていって頂きたい。会員数もだんだんと増え、以前の100名を超える会員数に、皆様の力で頑張ってやっていければと思う。では皆様のご健勝とご多幸、我々榎原RCの益々の発展を祈念し、乾杯させて頂く。乾杯！



～テーブル対抗戦～ 福笑い・コマ回し・けん玉対決！



【中締めの挨拶：増田善昭会員】

和やかな宴も名残惜しいが、ご指名頂いたのでこの辺で中締めとさせて頂く。我々が入会したころと雰囲気も変わり、和やかな雰囲気で、若い者と年を取った者がこのように一堂に会し、楽しく例会が開催できることは、時代も変わり、今風のロータリーではないかと感じている。菅生会長には、あと半年気を抜くことなく頑張って頂き、その次に控えている高橋会長エレクトにも頑張って頂きたいと思う。

